南関町立南関第四小学校 学校だより

生きる子われら

【 育てたい力 : 表現する力 つながる力 やりとげる力 】

令和5年6月23日(金) 第5号

文責: 浜崎 泰史

プール掃除 そして プール開き

5月29日(月)、全校児童でプール掃除を頑張りました。フェンスに絡んだ 雑草を取ったり、プール内外の汚れをブラシでこすったりして、みんなで使うプ ールをみんなで協力してきれいにしました。プール内の汚れもよく落とすことが でき、塗装のきれいな色が鮮やかになりました。





6月5日(月)には、久しぶりに全校児童でプール開きをしました。水泳の時 間を楽しく過ごすために、危険回避のための「静かに話を聴く」「走らない」「飛 び込まない」などのルールを確認しました。まだ冷たい水でしたが、上級生が下 級生とペアを組み、みんなでプールに渦を作って楽しみました。これからの水泳 授業を、事故なく、楽しく過ごすよう、頑張ります。

水泳指導に ゲストティーチャー

南関町では「南関子ども体力向上推進コンソーシアム」を 組織し、さまざまな個人、組織が連携して子どもたちの体力 向上の推進に向けた取組をしています。その一環として、水 泳の授業に専門の知識と技能を持ったゲストティーチャーが





いらっしゃいます。四小は、月曜:谷崎先生、水曜:高野先生、木曜:有働先生で す。学校の先生とともに、指導にあたっておられます。

専門的な指導を受けられること、子どもたちを見守る指導者数が増えることで、 指導内容の充実と事故防止に効果を上げています。これから夏休み前まで、事故の ないよう、子どもたちの泳力向上を図っていきます。



学校運営協議会 五者連携の実現をめざします

6月9日(金)に、5人の学校運営協議会委員、本多教育委員、大木PTA 会長と学校職員3人で、本年度最初の学校運営協議会を開きました。学校概要 や経営方針の説明、授業参観、意見交換と、貴重な時間を過ごしました。学校 と地域、保護者、行政がともに目標を共有し、地域に開かれた教育課程の実現 に努めます。次回は、児童も参加し、五者連携の会をスタートさせる予定です。よろしくお願いします。



再生資源回収 たくさんのご協力ありがとうございました!

6月17日(土)はPTA再生資源回収でした。前日から資源物を学校に持ってきてくださる方もあり、 当日はPTA会員はもとより、地域の方も資源を出してくださったり、学校まで運んでくださったりして、 たくさんのご協力をいただきました。

朝了時からの回収でしたが、おかげさまで、アルミ缶、古布、一升瓶、ビール瓶、新聞や雑誌等の紙類、 段ボールと、たくさんの資源物を回収することができました。今後、子どもたちやPTAの活動に活用さ せていただきます。ご協力いただいた保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。







